

## Sufren descalabro inventarios de crudo (El Reforma 03/07/08)

Sufren descalabro inventarios de crudo (El Reforma 03/07/08)(Eduardo Jardón) Jueves, 3 de julio de 2008 Los precios del crudo establecieron una nueva marca, ante el descenso en los inventarios en Estados Unidos y las tensiones en Irán, uno de los mayores productores de petróleo. La cotización del barril de la mezcla mexicana de exportación se elevó dos unidades, a 128.70 dólares. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el WTI cerró con un precio de 143.57 dólares, 2.6 unidades más que la jornada anterior. En su reporte semanal sobre el mercado petrolero, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) atribuyó el avance en los precios del crudo a la disminución inesperada de los inventarios de crudo en Estados Unidos. También, dijo, se debe a la posibilidad de un ataque a la infraestructura nuclear de Irán por parte de Israel, así como a los renovados temores sobre el suministro de los energéticos. La debilidad del dólar y el constante crecimiento de la demanda proveniente de los países asiáticos contribuyeron también al alza en los precios. La Administración de Información Energética de Estados Unidos (EIA, por sus siglas en inglés) informó que las existencias de crudo descendieron en casi dos millones de barriles la semana anterior, cuando la previsión del mercado era de una baja de cien mil barriles. Con esta caída, los inventarios se ubicaron en 299.8 millones de barriles, su menor rango en los últimos cinco meses. Este índice es inferior en unos 54 millones de barriles al registro de hace un año.